

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Di Rorotan, Banyak yang Belum Terima Bansos

Cilincing, Warta Kota

Bantuan sosial yang diberikan selama penerapan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) belum seluruhnya diterima oleh warga miskin dan rentan miskin di Jakarta Utara.

Lurah Rorotan Idham Mugabe mengatakan sejauh ini di wilayahnya ada ribuan Kepala Keluarga yang terdata belum juga menerima bantuan sosial. "Pengurus RT/RW sudah mendata warga yang belum menerima bansos. Sekarang data sedang kami rapikan di kelurahan," kata Idham, Kamis (16/5).

Namun demikian data ini akan diverifikasi ulang oleh pengurus RT/RW dan tingkat kecamatan serta Satuan Pelaksana (Satpel) Suku Dinas Sosial Jakarta Utara.

"Data akan diverifikasi ulang oleh RT/RW biar nggak ada yang luput pendataan. Setelah itu data dikirim ke kecamatan untuk diverifikasi bersama Sudin Sosial Jakarta Utara,"



sambungannya. Idham meminta kepada warga pengontrak atau menyewa rumah agar tidak perlu khawatir karena bisa mendapatkan bantuan sosial jika memang sesuai dengan kriteria.

Pasalnya pendataan dilakukan tidak berdasarkan pada alamat KTP melainkan pada domisili atau alamat tempat tinggal yang saat ini ditematinya. "Misalkan warga A alamat KTP-nya di RT 01. Tempat tinggalnya sekarang di RT 02. Nah yang didata itu di RT 02. Nanti Pak RT 02 membuat surat domisili untuk warga A sebagai syarat," katanya.

Data ulang

Pemerintah Kota Jakarta Utara akan melakukan pendataan ulang warga yang belum menerima bantuan sosial

during penerapan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) di Jakarta.

Wali Kota Jakarta Utara Sigit Wijatmoko mengatakan pendataan ulang dilakukan seiring berjalannya waktu karena dinamisnya kondisi ekonomi warga selama PSBB di DKI Jakarta. "Data penerima bantuan sosial pastinya dinamis. Data bergerak menyesuaikan kondisi ekonomi suatu keluarga," kata Sigit, Kamis (16/4).

Sigit menambahkan bahwa pendataan tambahan saat ini tengah berlangsung secara berjenjang mulai dari tingkat paling bawah seperti Rukun Tetangga (RT) dan Rukun Warga (RW). Sementara itu saat ini salah satu wilayah yang berada di Jakarta Utara dan melakukan pendataan tambahan para penerima bantuan sosial berada di Kelurahan Penjaringan.

Camat Penjaringan Depika Romadi mengatakan untuk di kawasan Muara Baru, Kelurahan Penjaringan saja, pendataan penambahan penerima

bansos menasar lebih dari 4.000 KK. "Pendataan tambahan warga yang saat ini belum menerima bansos sedang kami lakukan di tingkat RT/RW. Bagi yang belum terdata bisa mengajukan," ucap Depika.

Depika menambahkan bahwa penerima Bansos tidak terbatas bagi warga yang memiliki KTP DKI Jakarta saja. Seluruh warga yang rentan miskin di Jakarta akibat COVID-19 juga berhak menerima Bansos. (jhs)